
 
 

Roma, 27 Aprile 2023 

  

Alla cortese attenzione 

dell’On. Ministro 

prof.ssa Anna Maria Bernini 

Ministero dell’Università e della Ricerca 

gabinetto@pec.mur.gov.it   
 

E, p.c.:             Al Segretario Generale  

Cons. Francesca Gagliarducci 

Ministero dell’Università e della Ricerca 

segretariatogenerale@mur.gov.it 
 

Alla Direzione generale 

degli ordinamenti della formazione 

superiore e del diritto allo studio 

dott. Gianluca Cerracchio 

Ministero dell’Università e della Ricerca 

dgordinamenti@pec.mur.gov.it 
 

Alla Direzione generale  

dell'internazionalizzazione e della 

comunicazione 

dott. Gianluigi Consoli 

Ministero dell’Università e della Ricerca 

dginternazionalizzazione@pec.mur.gov.it  

 

 

 

Oggetto: Richiesta di coinvolgimento della componente studentesca nell’European Education Area e nei 

lavori su High Level Group on Education and Training 

 

 

Adunanza del 27 Aprile 2023 

 

 

Come consigliere e consiglieri in CNSU stiamo seguendo con molta attenzione i lavori a livello europeo 

riguardanti lo sviluppo e gli obiettivi della European Education Area, in quanto abbiamo la convinzione che 

porterà nei prossimi anni a importanti cambiamenti che influenzeranno particolarmente anche l’esperienza 

della comunità studentesca universitaria. Siamo così venuti a sapere che nelle prossime settimane il Consiglio 

dell’Unione Europea discuterà, in particolare nell’Education Committee, le sue conclusioni sulla revisione 

intermedia della EEA, sviluppando un documento politico cruciale per quanto riguarda lo sviluppo della EEA 

fino al 2025.  

 

 

 



 
Vi scriviamo quindi per chiedere un coinvolgimento da parte vostra rispetto alla formulazione di una posizione 

condivisa a livello italiano sul tema. Sappiamo che possono essere proposti degli emendamenti ai documenti 

in discussione e ci piacerebbe che l’Italia si muovesse per promuovere una menzione esplicita della 

componente studentesca come stakeholder fondamentale, oltre che discutere insieme a voi delle proposte per 

rendere l’High Level Group on Education and Training più efficace e dinamico sia dal punto di vista tecnico 

che politico. Rimaniamo in attesa di un vostro gentile riscontro. 

 

 

La Presidente 

Alessia Conti 
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